

AMÖ

Ekkehard Bartel ist neuer Vizepräsident

Mittwoch, 28.09.2016

Das Präsidium des Bundesverbandes Möbelspedition und Logistik (AMÖ) e.V. hat bei seiner Sitzung in Weimar Ekkehard Bartel (Foto) zum Vizepräsidenten gewählt. Dies geht aus einer Pressemitteilung hervor.

Bartel ist Geschäftsführer der Bartel Logistik GmbH in Milower Land und seit 1998 Mitglied des AMÖ-Präsidiums. Er ist Nachfolger von Johannes Röhr, der zur AMÖ-Jahrestagung im Juni aus dem Präsidium ausgeschieden ist. Die AMÖ hat nun neben Frank Schäfer wieder einen zweiten Vizepräsidenten.

[zum Seitenanfang](#)